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“A lo mejor Tabe
quiere una Ciudad
de privilegios”

Claudia Sheinbaum
responde al edil de MH
tras desacuerdo con el
plan de ordenamiento

SALVADOR CORONA,
LAURA ARANA Y OMAR DÍAZ

Ante lascríticasdelalcaldedeMi-
guel Hidalgo,Mauricio Tabe,so-
breel nuevo Plan Generalde Or-
denamiento Territorial,la jefade
Gobierno, Claudia Sheinbaum,
señaló que el edil “a lo mejor”
quiereuna Ciudad de privilegios
y por ellono estáde acuerdo.

Lo anterior,al indicar que los
planesdedesarrolloson un reco-
nocimiento a los habitantesante
el crecimientodesmedido ilegal.

“Tienequedarargumentos.El
programa de ordenamiento res-
peta los usos de suelo.Segundo,
hacevisible las condiciones de la
Ciudad en términode riesgo,es-
trés hídrico que hay en algunas

zonas de la Ciudad y eso se debe
tomar en cuentapara el desarro-
llo de la Ciudad, y planteauna
Ciudad dederechos,a lo mejorél
quiere una Ciudad de privilegios
y por eso no estáde acuerdo”,ex-
puso la jefade Gobierno.

El lunes, el alcalde Mauricio
Tabe aseguró que la planeación
en la Ciudad de México no debe
tener nombre y apellido, por lo
que rechazóelnuevo Plan Gene-
ral de OrdenamientoTerritorial
(PGOT) y pidió una reunión de
Cabildourgentecon lajefadeGo-
bierno para conocer este docu-
mento,que todavíano se ha he-
cho público.

Al respecto, el secretario de
Gobierno, Martí Batres, apuntó
que puede recibir al alcalde de
Miguel Hidalgo para platicar so-
bre los dos planes, ya que una
reunión deCabildono formapar-
tedelprocesopara laaprobación
de estos documentos.

mente también se llamó a parti-
cipara lasalcaldías,y la alcaldía
Miguel Hidalgo participó en el
proceso. Yo como presidente su-
plente de la Junta de Gobierno
del Instituto Planeación Demo

crática y Constructiva por su-
puesto que recibo al alcaldepara
hablar sobre estos temas.Lo que
sí puedo reafirmar,elproceso es-
táapegadototalmentea laCons-
titución y a la ley,y sevan aseguir
todas las fasesdel proceso”,refi-
rió Batres.

Mencionó que los documen-
tosserándadosaconocerenpró-
ximos días,una vezque sean en-
tregadosal Congreso de la Ciu-
dad deMéxico.Recordóqueya se
efectuóuna consulta ciudadana
donde fueron presentados los
primerosdocumentos queelabo-
ró el Instituto de Planeación, y
que estos fueron resultados de
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CLAUDIA SHEINBAUM
Jefa de Gobierno de la CDMX
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argumentos.Elprograma
deordenamiento
respetalosUSOSde
suelo.Hacevisiblelas
condicionesdelaCiudad
entérminoderiesgo”
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Claudia Sheinbaum aseguró que los planes de desarrollo es un

reconocimiento a los habitantes ante el crecimiento desmedido ilegal.
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